

Más de 3.200 asistentes: Con éxito se realizó la feria vocacional Lasallista 2025

En su vigésima séptima edición, la Feria Vocacional del Colegio de La Salle en colaboración con la Universidad Católica del Maule (UCM) convocó a miles de estudiantes de la Región del Maule para recibir información sobre su futuro académico.

Una nueva versión de la feria vocacional Lasallista se tomó la Alameda de Talca para poner al servicio de las y los estudiantes, un momento de información sobre las diversas vías y oportunidades que tienen para desarrollar su futuro egresando del colegio.

En esta ocasión, fueron más de 3.200 jóvenes de diversos establecimientos educacionales de la región, que participaron de los stands informativos y actividades que la feria les ofreció el pasado miércoles 6 y jueves 7 de agosto, dos jornadas cargadas de información vocacional, para que puedan tomar una decisión sólida sobre qué hacer al salir de cuarto medio.

En base a esto, la rectora del Colegio de la Salle, Andrea Mundaca, comentó: "Contamos con más de 30

instituciones de educación superior y fuerzas armadas, esto nace desde un objetivo solidario, y en alianza estratégica con la UCM, no podríamos lograr esto sin esta colaboración (...) Estamos muy contentos de realizar esta actividad entre dos instituciones católicas, y esperamos que todos los jóvenes hayan recibido información de calidad y descubierto su vocación", afirmó la rectora.

Por otro lado, la directora de comunicaciones de la UCM, Orietta Dennett, explicó: "Esta fue la décima feria que realizamos en colaboración con el Colegio de la Salle, lo cual ha sido una alianza que ha permitido abrir espacio en vía pública para entregar una información fidedigna, real y a tiempo a miles de estudiantes que

están a punto de escoger qué hacer con su futuro y reconocer su vocación (...) Lo importante de esto es que es un lugar abierto para toda la comunidad, es la feria más grande que queda en la región del Maule, por lo tanto es una instancia que como Universidad queremos mantener en el tiempo", sostuvo la directora.

Finalmente, el estudiante de cuarto medio, Alonso Martínez, comentó: "Es segunda vez que vengo, desde la comuna de San Javier, vine cuando estaba en tercero medio y ahora que estoy saliendo de cuarto sí o sí debía volver para seguir informándome de forma completa sobre todas las opciones que tengo para formar mi futuro", dijo el estudiante. Sin duda alguna, la feria vocacional Lasallista se ha



instaurado como un evento relevante para la educación regional, donde toda la comunidad educativa puede participar y recibir los co-

nocimientos necesarios para que las y los estudiantes tomen una decisión con una fuerte base para su vida, sin dejar a nadie fuera.